



# 松中だより

## 前期生徒総会

5月26日(木)前期生徒総会が行われました。生徒会本部、専門委員会、部活動の今年度の活動計画が発表されました。また、生徒総会の最後に、生徒会長の北原蒼大さんの進行で、髪型について全校で考えました。様々な意見がグループから出され、校則を見直すきっかけとなりました。



## 市内大会激励会

6月2日(木)新潟市中学校体育大会に向けて、激励会が行われました。ユニホームを着て入場する姿は、どの選手も立派で堂々としていました。各部長からの今大会に向けた決意も力強く、激励応援も応援団長の齋藤神さんが大きな声で盛り上げていました。市内大会での選手の活躍を期待したいと思います。



# 第1回ゲストティーチャー講座



6月3日（金）「夢は叶えるために見る」と題して、卒業生のKさんによるピアノコンサートが行われました。15年前の卒業生ということで、中学生当時のエピソードやピアニストになるまでの苦労、恩師の言葉などについてお話しされました。また、ピアノ演奏だけでなく、松浜中学校の有志合唱団、合唱部、吹奏楽部の皆さんとコラボするなど、素晴らしい歌声や演奏が披露され、大盛況のうちにコンサートは終了しました。現在、Kさんは、東京を拠点に、全国の音楽祭やコンサートで活躍されているそうです。



## 資源回収



6月5日（日）資源回収が行われました。当初4日（土）に予定していましたが、県知事選挙のため、松浜小学校の運動会と重なり、5日（日）の開催となりました。今年度は、役員の方や地域教育コーディネーター、学校職員で会議を重ね、協力者の負担を軽減するため、回収地域を縮小したり、回収場所の位置を変更したり、分別作業を効率化したりしながら実施しました。肌寒い中、朝早くからPTA役員の方がトラックで地域を回り、生徒が手際よく回収していました。最終回収場所の学校では、分別作業が効率的に行われ予定より早く終了することができました。ご協力ありがとうございました。



